
12
月
16
日
に
衆
議
院
選
、
都
知
事
選
の
投
開
票
が

行
わ
れ
ま
し
た
。
民
主
党
政
権
に
批
判
が
集
ま
る
な

か
、
第
三
極
と
い
わ
れ
る
新
党
が
乱
立
し
、
史
上
最

多
の
１
２
政
党
が
立
候
補
者
を
擁
立
す
る
激
し
い
選

挙
戦
と
な
り
ま
し
た
。

開
票
の
結
果
、
自
民
党
が
１
１
８
議
席
か
ら
２
９

４
議
席
の
大
幅
増
、
民
主
党
が
２
３
０
議
席
か
ら
５

７
議
席
へ
の
３
分
の
２
減
、
共
産
党
は
議
席
倍
増
を

目
標
に
取
り
組
ん
で
お
り
ま
し
た
が
力
及
ば
ず
９
議

席
か
ら
８
議
席
と
１
議
席
を
減
ら
し
ま
し
た
。

東
京
八
区
小
選
挙
区
（
杉
並
区
）
で
は
共
産
党
の

上
保
ま
さ
た
け
候
補
が
立
候
補
し
て
お
り
ま
し
た
が

２
３
、
９
６
１
票
の
得
票
、
８
．
５
%
の
得
票
率
で

落
選
い
た
し
ま
し
た
。

今
後
も
支
持
し
て
く
だ
さ
っ
た
有
権
者
の
方
々
の

期
待
に
応
え
ら
れ
る
よ
う
、
ま
た
、
今
回
は
他
党
へ

の
支
持
と
な
っ
た
方
々
に
も
共
産
党
の
政
策
を
受
け

入
れ
て
も
ら
え
る
よ
う
引
き
続
き
精
進
し
、
選
挙
期

間
中
に
掲
げ
た
公
約
の
実
現
に
向
け
て
全
力
を
尽
く

し
ま
す
。

選
挙
期
間
中
に
多
く
の
方
々
か
ら
い
た
だ
い
た
温

か
い
ご
声
援
に
感
謝
い
た
し
ま
す
。
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日本共産党杉並地区委員会は以上の見解を発表しました

日本共産党杉並区議会議員こんにちは

です。

2012.12.30 №69

民
主
惨
敗
・
自
民
大
幅
増

共
産
一
議
席
減
!!

衆 議 院 選 挙 ・ 都 知 事 選 挙 終 了 ！ ！

お
約
束
し
た
公
約
の
実
現
に

む
け
て
全
力
を
尽
く
し
ま
す
！↑街頭では多くの方からご声援をいただき、

本当にありがとうございました。



選 挙 が 終 わ っ て も
脱原発！消費税増税ＮＯ！

【ご購読の連絡先】
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放射線量測定します！

ご自宅の周りや公園など放射線の
気になる場所はありませんか？

ご希望がありましたら、
私たちの測定器で測定します。

お気軽にご連絡を！

ﾒｰﾙ：info@tomitataku.jp

杉 並 区 内 の 各 候 補 ・ 政 党 の 得 票 結 果 で す

■小選挙区

今回も石原のぶてる氏

が当選したが、前回より1

万5千票を減らし、14万票

に届かなかった。直前の

立候補にも関わらず山本

太郎氏が７万票を獲得。

■比例東京ブロック

共産党は東京ブロックで2議席獲得を目標

としたが、結果的には1議席にとどまった。

大勝といわれる自民党だが、大敗した200

9年の政権交代選挙と議席数は変わっていな

い。全国的にも政党選択となる比例票では、

自民党はさほど議席を伸ばせていないのが現

状。また、杉並区の小選挙区では自民党候補

が45%の得票であるのに対し、比例では24%

の得票と4分の1にも満たないことから、政党

として自民党を支持する有権者が大幅に増え

たわけではないことが見て取れる。

杉並の特徴として東京全体に比べ、公明党

の得票率が約3分の2と低い。

■都知事選挙

石原前知事の後継者とし

て注目されていた猪瀬直樹

氏が400万票を超える得票

で当選。衆院選とのダブル

選挙で投票率が高くなった

のが影響したようだ。杉並

区の特徴として、宇都宮け

んじ氏の得票が杉並区内で

は約19%と、東京全体より

も高い事があげられる。


